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2018年6月17日 

ＮＰＯ法人ボランタリーネイバーズ 

理事長 大西光夫 

 

本日は、ご多忙のなか、ご出席賜りありがとうございました。 

わたくしは、本総会をもって、ボランタリーネイバーズ理事長を退任致します。 

2001年の法人成立から、17年間を務めさせて頂きました。 

2001 年以前のネイバーズ設立に至る時代（1992 年ネットＰＰ、1995 年市民フォーラ

ム・ＮＰＯ連絡会、1998年まちづくり交流フォーラムなどの時代）からご指導ご助言

頂いた皆様には、四半世紀にわたるご支援を賜りました。お世話になった皆様に心よ

り感謝申し上げます。 

 

1995 年の阪神淡路大震災、そして「ＮＰＯ法」が出来た 1998 年、この時期は大きな

節目でした。同じような感性と目的を持ち活動しておられるみなさんと知りあえたの

もこの時代でした。 

愛知では、2005年愛知万博における、ＮＰＯ・ボランティアの活躍が評価され、市民

活動を支援する「あいちモリコロ基金」が誕生しました。 

そして、モリコロ基金終了に伴う後継基金として「一般財団法人中部圏地域創造ファ

ンド」が2018年2月15日に設立され、活動がスタートしました。 

私も、「新基金」の設立に参加しました。ＮＰＯ・市民活動への資金的支援の仕組み作

りに微力を尽くしたいと思っています。 

 

ボランタリーネイバーズの世代交代、事業継承については、数年前から議論をしてき

ました。新しい時代に向けてチャレンジする態勢も整いました。 

総会に続く記念フォーラムにおいて、これまでの振り返りやこれからの抱負を話させ

て頂く機会を与えて頂きました。 

お世話になった皆様への御礼の気持ちをこめてお話させて頂きたいと思います。 

 

長い間にわたるご指導ご支援ご助力ありがとうございました。 

 


